

SEPCA INFORMA

Objetivo conseguido:

ENTREGAMOS los INFORMES a nuestros/as compañeros/as de trabajo

Hemos visitado este martes a nuestros/as compañeros/as en los/as Centros Externos de este Ayuntamiento (*Comunidad Terapéutica, Alzheimer, Discapacidad, Drogodependencia, Unidad de Cáncer, entre otros*) y les hemos entregado en mano sus **Informes de Evaluaciones de Riesgos Psicosociales** a todo color.

Si aún no tienes tu informe, lo tenemos a tu disposición.

En breve se tendrán que convocar las mesas de trabajo para acordar las mejoras necesarias en tu entorno laboral, con la finalidad de prevenir los riesgos que puedan afectar a tu salud psicosocial.

Esperamos vuestras aportaciones para defenderlas en las mesas de trabajo correspondientes y **defenderemos la participación activa del personal e informaremos sobre las mismas**

Se comenzará por los Centros Externos debido a que los Informes se realizaron en el año 2018, y aún no se han realizado las mesas de trabajo correspondientes, existiendo **FACTORES DE RIESGOS MUY ELEVADOS** en algunos Centros.

Hemos tenido que solicitar las fotocopias a color en la sede de **SEPCA** en Las Palmas ya que este Ayuntamiento no nos da el material de oficina necesario para trabajar y **nos negamos a recibir subvenciones de las Administraciones.**

En breve informaremos sobre que ocurre con las subvenciones a la Junta de Personal y el Comité de Empresa del año 2018; claro que sí, vamos a informar de ésto y de muchas cosas más que algunos callan.

Dicen que las mentiras tienen las patitas cortas